

Le Sénégal pour les jeunes du canton

Suite au festival des Folliards de Béganne, en juillet dernier, les jeunes du pays de Vilaine ont manifesté le désir de poursuivre l'aventure en créant le Collectif Folliards. Parmi eux, plusieurs adolescents du canton de Saint-Nicolas font partie de la commission "Echange international". « **En fait**, explique Christelle Jouny, de la Fédération rurale d'animation des pays de Vilaine, **l'objectif de ces jeunes est de partir au mois d'août 2 001, passer quatre semaines au Sénégal, et nous essayons de donner un sens à la rencontre. Pourquoi? Pour apporter quoi ?** » Tahir Thiam,

Sénégalais en stage à la Fédé, a fortement contribué à impulser le projet et les réflexions ont été mises en commun lundi entre tous les membres de la commission. Les jeunes se sont fixés pour projet de faire découvrir la France, et particulièrement la Bretagne, aux Sénégalais qu'ils rencontreront au sein d'une communauté de Pikine, dans la proche banlieue de Dakar. En projet : l'aide à la réfection d'une école. Les trente jeunes de quatorze à vingt ans, concernés par le projet promettent également des animations ayant trait au Sénégal au prochain festival estival des Folliards.

